

## McKenna, Neil

---

**De :** Kim, Sabrina  
Thursday, September 10, 2020 8:22 PM  
Stickney, Matt  
**Objet :** Dis ok?

Bonjour,

Je vous informe qu'une des compagnies locales ayant un contrat avec SPAC pour produire 10 000 respirateurs (CAE) sera avisée demain qu'elle n'a toujours pas l'approbation de Santé Canada pour commencer à vendre ses respirateurs, car ils sont encore défectueux. CAE a déjà demandé à SPAC d'avancer plus de fonds alors qu'ils continuent à améliorer leurs respirateurs à cause de délais d'approbation antérieurs, ce que ni SPAC ou SC ne veulent vraiment faire. Il est fort probable qu'avec l'annonce de SC de demain (et en l'absence d'un signal fort que les fonds seront avancés à CAE pendant qu'ils règlent le problème), que la compagnie devra mettre à pied la main-d'œuvre qu'elle avait engagée pour fabriquer ces respirateurs.

Voir ci-dessous pour plus d'informations.

La première livraison de CAE comprenait des produits défectueux avec une série de problèmes de fabrication et de logiciels. Toutefois, l'ASPC/SC et CAE étaient confiants que les problèmes seraient facilement résolus. Cela étant dit, les problèmes étaient tellement importants que SC a retiré son autorisation provisoire afin qu'aucune autre vente/livraison ne puisse être effectuée avant que les problèmes ne soient résolus. CAE a par la suite soumis son respirateur à nouveau à SC. CAE a fait plusieurs appels pour essayer d'accélérer le processus d'examen de SC. Ils ont également demandé à SPAC d'avancer des fonds supplémentaires, car ils dépensent trop par rapport aux livraisons à cause du délai d'approbation. SC et ASPC ont maintenant terminé leur examen et les résultats montrent toujours des déficiences importantes avec des implications pour la sécurité des patients qui pourraient prendre des semaines, ou même des mois, à résoudre et finaliser le processus d'approbation et de certification. CAE recevra ce rapport demain.

Comme CAE devra accepter et résoudre les problèmes, deux possibilités à court terme sont envisageables.

- 1) Premièrement, la demande pour des paiements supplémentaires en avance. SPAC et ASPC examinent cette demande, mais il est peu probable qu'elle soit acceptée. ISDE croit que nous devrions continuer à chercher des façons de soutenir le développement (ce n'est pas une tâche facile que nous leur avons demandé d'effectuer et ils ont investi 40 millions de dollars dans ce projet à ce jour).
- 2) La deuxième possibilité est le potentiel de mise à pied à court terme chez CAE. Ils ont une main-d'œuvre engagée pour la fabrication, et ils n'auront pas besoin de ces employés pendant plusieurs semaines/mois. Cela pourrait représenter jusqu'à 250 personnes, dont le tiers sont des employés temporaires. Les autres sont des employés de CAE qui ont été réengagés à la suite de la mise à pied causée par la COVID, et qui pourraient probablement revenir plus tard dans le processus tout en profitant de programmes de soutien COVID en attendant.

Dans le même ordre d'idées, vous vous souvenez peut-être que nous nous étions engagés à avoir 30 000 respirateurs prêts pour la fin de l'été et fabriqués par trois de nos champions locaux (dont CAE). Le Canada a reçu 728 respirateurs jusqu'à maintenant et 523 sont considérés comme acceptés. De plus, le nombre de respirateurs que le Canada a reçu en août était beaucoup plus bas que le nombre qui était prévu (3 899).

Merci,  
Sabrina

-Sabrina Kim  
Issues Advisor / Conseillère en enjeux

